

歌の幼稚園しんぶん (1)

平成30年5月27日発行

春(初夏)の遠足は、新潟へ行って来ました

5月17日（木）に春の遠足が行われました。

外出は天気が一番心配ですので、かなり前から長期予報を見て一喜一憂してきましたが、この日の予報は長野県は曇でしたが、十日町は朝から雨でしたので、覚悟して出発しました。

予報通り新潟に入りましたら、小ぬか雨が降ってきました。しかし気温は寒く無く暑く無く過ごし良い気温でした。集合写真のように、傘は不要で良かったです。

今回の参加者は、20回の遠足で最高の38名でした。今までにない大勢で園長も対応に四苦八苦したかな？（笑）

ブナが林立する美人林は、落ち葉のジュータンがふんわりして歩き易く、また雨



美人林で記念撮影(園長が撮影のため写っていません)

も降らなくて、ゆっくりと散策が出来ました。



帰ってから、キヨロロの森里山キッチン食文化体験工房にて昼食をいただきました。魚、肉系が全く無い山菜のランチでしたが、意外と美味くてビックリしました。デザートの「おしんこ餅」「甘酒」も良かったですね。

新緑を見ながらの食事は美味しかった

裏面も見て下さいね

歌の幼稚園しんぶん〔2〕

平成30年5月27日発行

美人林を後にして、
日本三大峡谷の、清津
峡へ行きました。

昔は谷間に遊歩道が
あり、そこを歩いて散策
していましたが、落石で
死者が出たため、トンネ
ルが掘られ、安全に見
学出来るようになりました。

この冬にリニューアル



日本三大峡谷の清津峡でガイドさんの説明を聞きました

されて、4月28日にオープンされましたので、かなり期待して入坑しましたが、園長の率直な感想は、「前のほうがはるかに良かった」です。以前はもっと明るくて、途中の広場に展示物や映像があり、楽しめましたが、暗い洞窟を抜けたら明るいパノラマが迎える。と言った趣旨らしいですが、トンネルの暗いのは全く良くありませんでした。

また、最終地点のパノラマステーションは、広場に水が張ってあり、外の風景を水鏡に



こちらは美人林が池に写った光景です

裏面も御覧下さい

写して、美人林の池を真似した感
がありますが、ドジョウは2匹は要り
ません。あの広場は自由に歩ける
空間であって欲しかったです。

片道約1Kmを35人が行って来
ました。

次回のお知らせ

次回の夏の歌の会は、7月18日
水曜日に園長の森で行います。
終わったら、木蔭の下でランチタ
イムをしますので、お弁当を持っ
て来て下さい。

待ってます。 お元気でね。